2024-07-14

Vecinos de la Cuauhtémoc protestan contra el recuento de votos

Autor: Carlos Ramírez Género: Nota Informativa

https://www.reporteindigo.com/reporte/vecinos-de-la-cuauhtemoc-protestan-contra-el-recuento-de-votos/

Luego de la determinación del Tribunal Electoral de la Ciudad de México sobre realizar un recuento total de votos en la alcaldía Cuauhtémoc, varios vecinos que habitan la demarcación se manifestaron en contra.

De acuerdo con los vecinos de la alcaldía Cuauhtémoc, donde Caty Monreal de Morena fue derrotada, se sienten afectadosFOTO: ANDREA MURCIA /CUARTOSCURO.COM

Tras la victoria de Alessandra Rojo de la Vega, candidata de la coalición PRI, PAN y PRD, las y los vecinos de la demarcación se pronunciaron en contra del conteo de votos, por lo que adelantaron que promoverán amparos individuales para que se protejan sus derechos políticos.

De acuerdo con los vecinos de la alcaldía, donde Caty Monreal de Morena fue derrotada, los vecinos dijeron sentirse "afectados y vulnerados" tras la decisión del Tribunal Electoral de la CDMX.

Protesta se agudiza por apoyo de Sheinbaum a Caty Monreal

Las protestas aumentaron de tono luego de que la presidenta electa Claudia Sheinbaum Pardo expresara su apoyo a Catalina Monreal, al refrendar la solicitud de reconteo de los votos emitidos en la pasada elección del 2 de junio en la alcaldía.

Simpatizantes se reunieron en la Expalanada de la alcaldía Cuauhtémoc para defender el voto en favor de Alessandra Rojo de la Vega que acusa que por segunda vez Tribunal Electoral busca recuento de votos en Cuauhtémoc.FOTO: ANDREA MURCIA /CUARTOSCURO.COM

La virtual presidenta electa enfatizó la necesidad de abrir todas las casillas para asegurar la certeza y transparencia del proceso electoral, argumentando que si existe la convicción de que la candidata de "Va X la CDMX" ganó, no debería haber objeción alguna a realizar este proceso.

"Lo que planteó Caty Monreal fue voto por voto, casilla por casilla, que ella está en la legislación electoral, entonces por qué no se abren todas las casillas, por qué niegan esa posibilidad (...). Lo que no entiendo por qué no se abrieron todas las casillas, si tienen la certeza de que ganó el PRIAN, pues por qué no se vuelve a contar los votos, por qué cerrarse a eso. Si están seguros del triunfo qué problema tienen", dijo Sheinbaum.

Además, Sheinbaum subrayó que el proceso de 'voto por voto' podría realizarse en menos de un día, según el Instituto Electoral de la Ciudad de México, aunque lamentó que no se haya llevado a cabo aún.

Además, hizo hincapié en que, si la situación fuera a la inversa y se tratara de la coalición PRI-PAN y PRD quien solicitara un recuento en una elección ganada por Morena, estarían de acuerdo en que se realizara.

"Si fuera al revés, si alguien del PRIAN estuviera pidiendo que se abran todas las casillas de una candidatura que ganó Morena, adelante, yo creo que se tiene que tener certezas, no veo porque no", concluyó.

Síguenos en Google News para estar al día